

あきない歳時記

(2)

エステティックサロン
アドバイザー

辻
大作氏

最近は「アジアンヒリ

ステディックサロンが入
氣を呼んでいる。内装の
豪華さとか、施術の内容
などで関西発というケー
スが増えて いるようであ
る。

毎月末に主要都市の CVSで発行される「ホットペッパー」という無料の雑誌でも関東よりもいじからもそれが如実に物語っている。つまり関西の方々が早く始まっているという事である。

それが今後、関東や九

州へ升ひ火していくてあ
ろうことは、これまでの
経験から見ても十分に立

通常のエステティック
サロンの照明は、明るく
なければいけないのであ
る。なぜかと言うと、お
客さんの肌の状態が把握
できなければならないは

もちろん、東京や九州
にも同じようなサロンが

シが非常に価値格で出来
るといつゝんだ、どんどん
ん増えた。

■ アジアンエスティは
■ なぜ流行するのか

証できるはすである。数年前の脱毛ブームも同じく関西から火がついたわけであった。

すである。
ところがアジアンエス
テだと、大事なポイント
がアジアンエステなの
で、照明を落とすことに
なる。そして気分的に、
ゆっくりしていただく」
となる。

あることはあるが、関西のような大型店は見られなかつた。しかし、これから関西のような百坪クラス以上の同規模のサロンが出現してくる可能性性は十分あるだう。

つたのがアジアノエスティ
というわけである。

CVSで発行される「ホットペッパー」という無料の雑誌でも関東よりも関西での広告出稿量が多いことからそれが如実に物語っている。つまり関西の方が早く始まっていいるということである。それが今後、関東や九年前の脱毛ブームも同じく関西から火がついたわけであった。

今回の場合は、システム技術よりも、店の内装から何から何まで、リラクゼーションを特徴としているのがアジアンテ。それは、従来の常識を証できるはずである。数年前の大企業がアジアンエスティックなど、大事なポイントがアジアンエステなど、テなど、照明を落とすことに多くの人が気分的になる。そしてゆっくりしていただこうとなる。

あることはあるが、関西のような大型店は見られなかつた。しかし、これから関西のような百坪クラス以上の同規模のサロングが出現てくる可能性は十分あるだろう。

最近は、単に「エステティックサロン」といふか。

ストレスを何とか解消したいというニーズから、精神的な安らぎを求めるという人がかなり増えて来ているためとも言えるのではないだろう。